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Il Consiglio dell’Ordine ha organizzato la sua attività divisa per aree tematiche, individuando, per 

ognuna di esse, un consigliere responsabile con funzione di referente. 

Come oramai da tempo, mi occuperò di “parcelle, deontologia professionale, contenzioso e 

competenze professionali  ”. 

La commissione si occupa principalmente di tarare le parcelle in seguito a contenziosi tra il 

professionista e committente; inoltre viene verificato il comportamento deontologico dell’iscritto in 

seguito a segnalazione fatta dal committente. 

Altro tema, attualissimo, è quello delle competenze professionali sulle quali si sono espressi i vari TAR 

regionali e numerose sono le sentenze in merito, ma che comunque rimane un problema irrisolto. 

Per quanto riguarda le tariffe professionali il CNAPPC, insieme al CNI, ha recentemente elaborato una 

proposta di “Regolamento per la definizione dei corrispettivi degli Architetti e degli Ingegneri”  che 

occorre analizzare e, nel caso, proporre modifiche e/o integrazioni.   

Inoltre, l’ISTAT ha modificato le modalità per il calcolo delle variazioni dell’indice generale dei prezzi, sul 

quale si basa l’adeguamento della Tariffa per le prestazioni urbanistiche. 

Per affrontare tutti i temi sopraesposti,  occorre creare un gruppo di lavoro di cui potranno far parte gli 

iscritti che  sono interessati alla materia. 

Chi è interessato può quindi di inviare il proprio nominativo alla segreteria, dopo di ché verrà 

programmato il primo incontro. 

 

 

 

Il Consigliere delegato 

Arch. Bruno Garibaldi 

 

 

 

 


